
CÂMARA MUNICIPAL DE CAÇAPAVA
CIDADE SIMPATIA – ESTADO DE SÃO PAULO

REQUERIMENTO Nº           /2024

Ementa: Requer informações sobre o solicitado na Indicação nº 1761/2023, referente a Estrada
do Meio, após condomínio Recanto Canaã.

Considerando a condição crítica em que se encontra a referida via, apresentando
diversas crateras que tornam o tráfego no local praticamente impossível;

Considerando a  relevância  dessa questão para a  mobilidade e  segurança dos
cidadãos, bem como para o desenvolvimento da região, é que:

Excelentíssimo Senhor Presidente da Câmara Municipal

O Vereador  que a  este  subscreve,  em conformidade com o texto regimental
desta Casa, requer, ouvido o Plenário, que seja oficiado o Senhor Secretário de Obras, Wagner
Duarte Antunes, solicitando-lhe que informe a este vereador sobre:

1. Qual foi o encaminhamento dado à Indicação nº 1761/2023 desde sua apresentação em
agosto de 2023?

2. Houve algum estudo técnico ou vistoria realizada na referida via após a apresentação da
indicação?

3. Existe  um  cronograma  ou  previsão  para  a  realização  de  obras  de  recuperação  ou
melhoria nessa via?

4. Caso tenha ocorrido alguma intervenção desde a indicação, quais foram as medidas
adotadas e qual foi o resultado obtido até o momento?

Plenário “Vereador Fernando Navajas”, 16 de abril de 2024.

PROFESSOR ROBSON PAIVA
Vereador – REPUBLICANOS
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